

Vibrant hommage au Dr Ruben Galindo, pionnier de la chirurgie thoracique au Maroc

Compte Test - 2025-05-29 08:50:14 - Vu sur pharmacie.ma

Le mardi 25 octobre 2011, un vibrant hommage a été rendu au Professeur Ruben Galindo. La cérémonie d'hommage s'est déroulée en présence du Directeur du CHU Ibn Sina, Pr Al Mountacer Chefchaoui, Pr Berbich Abdelattif, secrétaire perpétuel de l'Académie du Royaume, Pr. Omar Cherkaoui, premier chirurgien thoracique marocain formé sous l'égide du Dr Galindo, Pr Tounsi, premier interne marocain et premier chirurgien viscéraliste et Pr Abderrahim Azouzi, qui est à l'origine de l'idée de nommer une aile du service de la réanimation chirurgicale centrale du nom du Dr Galindo. Plusieurs autres médecins, infirmiers, techniciens et aides soignants, qui ont travaillé avec Dr Galindo, étaient présents. Ruben Galindo a exercé au Maroc pendant plus de 30 ans, de 1965 à 1995, en tant que chirurgien thoracique et cardiaque à l'hôpital Ibn Sina. Celui qui a formé plusieurs générations de médecins marocains en chirurgie thoracique, a fait partie de la première équipe Européenne, qui a réalisé à Paris, la première opération sur le cœur sous circulation extra corporelle. Dans son allocution, le Pr Omar Cherkaoui, premier chirurgien thoracique marocain formé par Dr Galindo, a évoqué deux qualités essentielles chez son maître : La chirurgie de l'économie et la disponibilité. Tous ceux et celles qui ont côtoyé ce chirurgien thoracique, savaient qu'il avait une devise en or « Avec peu on peut faire beaucoup ». Dorénavant, l'hôpital Ibn Sina, dispose d'une aile, dans le service de réanimation chirurgicale, qui porte le nom de Ruben Galindo. Ceci prouve que les personnes honnêtes, dévouées, et passionnées laissent toujours leur empreinte là où ils passent. Le Professeur Ruben Galindo continuera d'exister à l'hôpital Ibn Sina ad vitam aeternam. Pharmacies.ma - 28 octobre 2011